

# „Wir lieben unsere NMS-Untermarkt – Wir lieben Musik!“

„Tag der Musik“ an der Neuen Mittelschule Untermarkt

Die Neue Mittelschule Untermarkt lud heuer neuerlich alle Volksschüler der umliegenden Gemeinden – Pflach, Höfen, Wängle, Ehenbichl, Heiterwang, Weißenbach, Lechaschau und, nicht zuletzt – die 4a, 4b und die 4c der Volksschule Reutte zu diesem besonderen Tag, auch in Kooperation mit der Landesmusikschule Reutte, ein. Schüler, Lehrer und Eltern erlebten an den verschiedensten Stationen eine bunte Vielfalt an musikalischen Darbietungen und Workshops. Die RUNDSCHAU begleitete die Volksschulgruppe 4a mit deren Lehrerin Ingrid Schennach auf allen Stationen. Zwischendurch gab es eine zünftige Jause mit einem „heißen Hund“ und Eistee, finanziert von der NMS Untermarkt.



Workshop: Schüler der NMS geben Infos über W. A. Mozart.

Von Peter Longo

Schüler der NMS führten am 19. Jänner ab neun Uhr die Gruppen als „Guides“ professionell durch das Schulhaus, so dass es zu keinen Staus kam. In der ersten Station wurden die Volksschüler( mit vereinzelt Eltern) mit Informationen berühmter Komponisten wie Wolfgang Amadeus Mozart „gefüttert“. In einer kleinen Multi-Media-Show unterstrich „Falco“ mit seinem Hit von 1985 „Rock Me Amadeus“ die Biographie Mozarts. Die Leitung des Workshops hatte Selina Walk. Anschließend gab es für diese Gruppe schon die begehrten „Hotdogs“, vom Schulwart zubereitet, dabei

wurde diese Pause mit musikalischen „Leckerbissen“ der Schulband, unter der Leitung von Melanie Berktold, untermalt. Weiter ging's in die Bücherei, in der sich die Volksschüler tatkräftig mit einbinden konnten, so wurde von Dir. Stv. Andreas Werth und Andreas Klotz ein eigens einstudiertes Lied der Kinder im hauseigenen „Tonstudio“ aufgenommen. Zehn Minuten später bekamen die Gruppen die CD, die sie als Erinnerungsgeschenk mit nach Hause nehmen konnten. Eine Karaoke-Show, gestaltet von Doris Werth, war auch am Programm. Ein Spaziergang in die benachbarte Landesmusikschule erfolgte, dort präsentierten die Musikschullehrer Holz- und Blech-



Von einem eigens einstudierten Lied wurde im hauseigenen Tonstudio eine CD gebrannt.



Die 4a Klasse der Volksschule Reutte zu Besuch in der NMS Untermarkt.



Musiklehrer der LMS-Reutte, László Demeter, zeigte den Volksschülern auf verschiedenen Drums rassige Rhythmen.

RS-Fotos: Longo

blasinstrumente sowie Schlagzeug und Percussions. Exotische Drums aus Kuba und Afrika wurden auch gezeigt und gespielt. Als alle Volksschüler sich auf allen Drums austoben durften, gab es einen Trommelwirbel ohnegleichen. Der Schwerpunkt Musik in der NMS Untermarkt bietet sich vor allem für Kinder an, die an der LMS-Reutte ein Instrument erlernen wollen oder die gern singen. Die Zusammenarbeit beider Schulen bietet enorme

Vorteile. Zurück in der NMS, gab es abschließend noch eine Tanzvorführung im Musiksaal der Schule unter dem Motto „Sing and Dance“. Die Leitung der Choreographie hatte Waltraud Beirer und Elisabeth Heim inne. Im kommenden Schuljahr gibt es außer Musik noch weitere Schwerpunkte wie Informatik und „Englisch Intensiv“. Alles in allem ein gelungener Tag zur Freude aller Schüler, aller Lehrer und der anwesenden Eltern.



Unter der Choreographie von Elisabeth Heim und Waltraud Beirer (nicht im Bild) gab es Tänze unter dem Motto „Sing and Dance“.